

ordre, et espérait que bientôt des prodiges juridiquement constatés lui donneraient la consolation de le voir mettre sur les autels.

— Quand on lit la vie du Vénérable on est frappé de l'absence presque complète de détails. On sait peu de chose de lui avant sa conversion, moins encore après. Il était un excellent novice, un parfait religieux ; et en six ans de sa vie de Passionniste, ne faisant pas autre chose qu'observer sa règle, mais l'observant de son mieux, il est arrivé à cette haute sainteté. Si elle est restée inconnue aux hommes, les miracles dont Dieu illustre le tombeau de son Serviteur montrent combien est puissante son intercession dans le ciel. C'est bien le cas de répéter que Dieu ne juge pas selon les apparences. Il voit le fond des cœurs et se prépare des serviteurs de choix là où notre œil ne découvre que de bons religieux. Cette cause est un défi jeté à l'incrédulité moderne. Certes le couvent d'Isola est loin, mais il est au sein d'une population vraiment chrétienne. Et si dans l'origine les miracles étaient pour les infidèles afin de les amener à la foi ; quand ils ont ce don précieux, Dieu se plaît à les récompenser de l'avoir conservé, défendu, augmenté,—en bouleversant en leur faveur, par l'intercession de ses saints, les lois de la nature. Il montre qu'aujourd'hui, comme il a dix-huit siècles, il commande au monde et que son bras n'est pas raccourci.

DON ALESSANDRO.

RETRAITE SACERDOTALE MENSUELLE

Mercredi, le 14 juin, à la cathédrale

LES exercices communs de la retraite mensuelle pour le clergé du diocèse de Montréal se font chaque deuxième mercredi du mois, à la cathédrale, dans la chapelle destinée aux mariages. Ils auront lieu cette semaine, le 14, et commenceront à 2 heures précises. Ils comprennent la récitation des vêpres et complies, la préparation à la mort et une instruction suivie de la bénédiction du Très Saint-Sacrement.

Tous les prêtres sont invités à suivre ces exercices.